

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第64号 令和5年2月22日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

KAB公式 Twitter に登場

6年生の挨拶動画（5秒間）がKAB朝の情報番組「グッドモーニング」のCMで毎日放送されています。一度は、ご覧になられたでしょうか。その挨拶動画が、前回もお伝えしておりましたとおり、2月20日にKAB公式Twitterにも掲載されています。

QRコードをかざして、スクロールすると、ご覧になれます。ぜひ、見てください。



社会教育課から来校 「親の学びプログラム」オンライン



2月20日の夕方にPTA役員会が行われました。加えて、今回は、地区委員の方にも出席いただき、熊本県教育庁社会教育課から来校され、オンライン「親の学びプログラム」も行いました。3つの班に分かれて、SNSについて家庭での利用状況等についてお話をしていただき、「ルールは決めても守らんもん。」「寝る直前までしよる」「ど～しようもなか。」など本音の意見が出されました。なかなか解決策までは見出せませんが、みんなで同じ思いを共有できた時間となりました。なかなか保護者同士もお話をする機会がないと思いますので、同じ話題で思いを出し合ういい機会となりました。保護者の方からは、これは、保護者全員集まる機会にもやってみてはどうか？との提案もありました。



来週から3月！
早いですね！

いよいよ来週から3月。6年生にとっては、卒業式まで19日間の登校です。学校では、職員・在校生で心を込めて6年生の卒業をお祝いする準備中です。

